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第 11回教育委員会（２月定例会）会議録 

日時：令和７年２月 27 日 (木) 15 時 00 分～ 

場所：飯綱町役場 第１庁舎 ２階 災害対策室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、寺島茂委員 

    馬島敦子教育長、笠井教育次長、広田次長補佐兼生涯学習係長、仲俣こども子育て未来室長、

小山こども保育係長、橋詰学校給食係長、朝比奈総務教育係長、茨木主事、書記 (黒柳） 

 

１．開 会  15：00 

 

２．教育長あいさつ 

 

３．会議録署名 

 

４．報 告 

報告第 1 号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について 

 

５．協 議 

協議第１号 飯綱町子どものための教育・保育に関する利用者負担額に係る規則について 

協議第２号 飯綱町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正 

する条例について 

協議第３号 飯綱町保育所条例の一部改正について 

協議第４号 飯綱町男女共同参画推進委員の委嘱について 

協議第５号 区域外就学について 

協議第６号 後援依頼について 

 

６．その他 

１）生涯学習係より 

２）こども子育て未来室より 

３）学校給食係より 

４）こども保育係より 

５）その他 

○ 第 12 回(３月)定例会の開催日について 

令和７年３月 25 日 (火)  15 時 30 分から 

会場：飯綱町役場 第二庁舎 ２階 第２会議室又は第３会議室 

 

７．閉 会   
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教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第 11 回定例教育委員会 (２月定例会) の開会とあいさつ 

教育委員：会議録署名 

 

教 育 長：報告第１号｢今後の日程・市町村教育委員会連絡会｣について説明 

教 育 長：３月 31 日退職辞令交付式 役場（議場）にて実施予定 

４月１日辞令交付式 役場（議場）にて実施予定 

     ４月２日新任教職員の対面式 役場第１会議室にて実施予定 

     質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：協議第１号｢飯綱町子どものための教育・保育に関する利用者負担額に係る規則につ

いて｣ 

子 ど も 保 育 係 長：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、協議第２号｢飯綱町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例

の一部を改正する条例について｣ 

子ども未来室長：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、協議第３号｢飯綱町保育所条例の一部改正について｣ 

子 ど も 保 育 係 長：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：定員を増やしたことにより、人員や部屋の広さは問題ないのか。 

子ども保育係長：りんごっ子保育園は、元々90 人を定員としており過去に 60 人に減らした。 

     今回、90 人に戻すので問題ない。 

教育委員：各年度の入所人数の基準日はいつか。 

子ども保育係長：令和７年は２月１日が基準日。その他は３月 31 日（年度末）が基準日。 

教 育 長：各クラスの定員を超えても対応は可能か。 

子ども保育係長：定員を超過しても 120％までは対応可能。 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 
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教 育 長：続いて、協議第４号｢飯綱町男女共同参画推進委員の委嘱｣について 

生涯学習係長：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、協議第５号｢区域外就学について｣について 

担当主事：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて、協議第６号｢後援依頼について｣について 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：信濃町の団体だが、信濃町教育委員会は後援となっているのか。 

総務教育係長：（予定）と記載されているので申請中だと思われる。 

教育委員：今まで有料のものは断ってきた経緯がある。教育的に考えると子どもからお金をとるの 

は相応しくないと思う。計画書に記載されている事業内容と実施スケジュールにも食い

違いを感じる。 

教 育 長：採択 

教育委員：否認 

 

教 育 長：続いて、その他について。 

教 育 長：生涯学習係より 

生涯学習係長：｢文化財関係｣、｢公民館活動｣、｢社会体育関係｣、｢図書利用状況｣ほかについて説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：文化協会の展示といいづな大学を一緒に開催は可能か。 

生涯学習係長：文化協会と調整を行う。 

教 育 長：吹奏楽部の体験会はどうなったか。 

生涯学習係長：２月 22 日（土）に小中学生を対象に楽器の体験会を実施。18 組程度の参加があった。 

     半分程度のお子さんが興味を持っている様子だった。 

教育委員：子供たちは大会に出る為に、頑張っているところがあるので指導者の確保だけでなく大 

会出場についても尽力願いたい。 

生涯学習係長：現在は、夏の中体連の大会に出場できるよう準備を進めている。 
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教 育 長：こども子育て未来室より 

子ども未来室長：｢通信 はじめのいっぽ｣について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：ワークセンターの利用人数が増えている理由は。 

子ども未来室長：町外の託児受け入れの開始に伴い、町外利用者が増えた。 

     また、口コミで町内の利用者も増加傾向にある。 

 

教育委員：こども保育係より。 

子ども保育係長：｢次年度入園状況｣について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：学校給食係より 

学校給食係長：｢２月献立表｣について説明 

教 育 長：明治乳業がビンを廃止したが影響はあるか。 

学校給食係長：農協の牛乳で松本から入荷しているので影響は無い。 

 

教 育 長：その他について 

教育次長：｢来年度の教育費の総額｣について 

総務教育費で１億５千４百万、教育費全体では１２億５千９３１万円程度となる。 

教 育 長：第 12 回 (３月) 定例会の開催について 

日 時：令和７年３月 25 日 (火)  15 時 30 分～ 

会 場：飯綱町役場 第二庁舎 ２階 第２会議室又は第３会議室 (予定) 

備 考：留別会も同日に実施予定 

 

閉 会 16：30 

 


